## ECONOMIST & JURIST



Redacción



## Fallece el presidente de honor de Uría Menéndez, Aurelio Menéndez Menéndez

Nació en Gijón, en 1927, ha sido sin duda una de las más ilustres figuras del panorama académico y jurídico español.

Entre otras funciones y cargos que ha desempeñado destaca; Académico de número de la Real Academia de Jurisprudencia y Legislación; Presidente de Honor y Vocal permanente de la Sección de Derecho Mercantil de la Comisión General de Codificación; Magistrado Emérito del Tribunal Constitucional; Académico Honorario de la Academia Asturiana de Jurisprudencia; Ministro de Educación y Ciencia entre 1976 y 1977; Consejero de Estado de 1992 a 2006 y Presidente de la Sección de Derecho Mercantil de la Comisión General de Codificación de 1978 a 2006.

D. Aurelio acumulaba numerosos reconocimientos, entre los que cabe destacar el Premio Príncipe de Asturias de Ciencias Sociales (1994). Además, en el año 2011 Su Majestad el Rey D. Juan Carlos le otorgó el título de Marqués de Ibias.

• • •